Landeshauptstadt Magdeburg Änderungsantrag

DS0365/19/41 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0365/19	13.11.2019

Absender		
Fraktion Tierschutzpartei/Bund für Magdeburg (BfM)		
Gremium	Sitzungstermin	
Finanz- und Grundstücksausschuss	15.11.2019	
Stadtrat	09.12.2019	

Kurztitel

Haushaltsplan 2020 - Antworten auf Baumfällungen im Hopfengarten

Der Stadtrat möge beschließen:

Für die Pflanzung von 4 Bäumen in der Straße "Am Hopfengarten" (Bereich Ulmenweg bis Lärchenstraße) sowie den daraus entstehenden erforderlichen Maßnahmen zum Schutz der bestehenden Versorgungsleitungen sind in den Haushalt 2020 **7 T€** einzustellen. Zur finanziellen Unterstützung der Maßnahme sollte darüber hinaus in der GWA Hopfengarten um Sponsor/innen geworben werden, da die Initiative für die Bepflanzungen aus der GWA heraus entstanden ist.

Die Standorte der 4 Pflanzungen können der Anlage 1 der Stellungnahme *S0297/19* der Stadtverwaltung entnommen werden (siehe Übersichtsplan Straße "Am Hopfengarten" - Baum Nr. 4, 5, 6, 7). Die Umsetzung der Maßnahme ist im Jahr 2020 vorzunehmen.

Begründung:

Forschungen haben ergeben, dass für die Rettung des Weltklimas nichts effizienter und realistischer ist als die Natur. Und auch in der Anfang des Jahres stattgefundenen Debatte zum Magdeburger Stadtgrün haben alle Fraktionen übereinstimmend festgestellt, dass in der Landeshauptstadt Magdeburg weiterhin erhebliche Maßnahmen ergriffen werden müssen, um die entstandenen, teilweise notwendigen Beseitigungen von Stadtgrün allgemein, aber insbesondere auch von Bäumen, zu kompensieren.

Aus der Stellungnahme S0297/19 der Stadtverwaltung zum interfraktionellen Antrag A0084/19 - "Perspektiven für urbanes Grün - Antworten auf Baumfällungen" geht nun hervor, dass laut einer Vorortüberprüfung eine Pflanzung von 4 Bäumen in der Straße zwischenzeitlich "Am Hopfengarten", nach erfolgtem **Abschluss** der dortigen Straßenbaumaßnahmen und unter Berücksichtigung von Schutzmaßnahmen für die dortigen Versorgungsleitungen, problemlos möglich und sinnvoll ist. In der Straße "Am Hopfengarten" kann die Bepflanzung mit Bäumen zur Abmilderung der durch zunehmenden Straßenverkehr Luft-/Umweltbelastungen mikroklimatischen beitragen. Investitionssumme sollte daher in die Haushaltsplanung für 2020 aufgenommen werden.

Burkhard Moll Fraktionsvorsitzender